

Gobierno Regional recibió la "Toma de Razón" del ente fiscalizador

## Contraloría da luz verde a la demolición del ex Hospital Regional de Punta Arenas

● A la espera de los permisos sectoriales, entre los que se encuentran los de la Municipalidad de Punta Arenas, el proyecto de demolición del antiguo recinto hospitalario se encamina a transformar un espacio abandonado en infraestructura moderna para la comunidad.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En un importante paso hacia la regeneración urbana del tradicional Barrio Prat, la Contraloría General de la República otorgó la toma de razón al contrato firmado entre el Gobierno Regional de Magallanes y la empresa Flesan S.A., que estará a cargo de la esperada demolición del ex Hospital Regional de Punta Arenas. Esta decisión marca un hito en un proceso que ha estado estancado durante años debido a trámites y postergaciones.

La validación legal del contrato habilita la entrega oficial del terreno a la empresa ejecutora, permitiendo avanzar finalmente hacia las obras. La demolición se llevará a cabo en tres

fases durante un periodo de 360 días corridos e incluirá el desmantelamiento de las estructuras centrales, el edificio colindante a calle Angamos, y, como etapa final, la demolición de la torre de cinco pisos que aún se alza como símbolo del abandono.

Sin embargo, antes de dar inicio a los trabajos, resta un último paso: la obtención de los permisos sectoriales correspondientes, especialmente los emitidos por la Municipalidad de Punta Arenas. Estos trámites, fundamentales para dar inicio formal a las faenas, se espera se concreten durante las próximas semanas.

Sobre el terreno que dejará libre el antiguo hospital, se proyecta la construcción de dos importantes edificaciones para la ciudad: el

nuevo edificio consisto- rial de la Municipalidad de Punta Arenas y un moderno cuartel de la Policía de Investigaciones (PDI). Estas iniciativas no sólo buscan optimizar los servicios públicos, sino que también apuntan a revitalizar uno de los sectores más representativos de la capital regional, dotándolo de infraestructura moderna y mayor seguridad para sus vecinos.

Con el respaldo administrativo de Contraloría y el inminente cumplimiento de los últimos requisitos legales, la comunidad magallánica se encuentra a las puertas del comienzo de un proceso largamente esperado: transformar el abandono en desarrollo y devolver al Barrio Prat el dinamismo que por tantos años lo caracterizó.



El ex Hospital Regional se encuentra a un paso de poder ser demolido tras años de abandono.